

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 9. Mai 2022

Osterferienspiele 2022 – Viel Lachen und noch mehr Abwechslung

In der ersten Ferienwoche fanden auch in diesem Jahr wieder die Osterferienspiele der Jugendförderung Mühlheim für Kinder von 8 bis 13 Jahren statt.

Zum Wochenbeginn sollten die Kinder Gelegenheit bekommen, sich beim gemeinsamen Spielen, Basteln und Kochen erst einmal kennenzulernen. Am Dienstag ging es weiter nach Obertshausen in das dort gelegene Spaßbad „Monte Mare“, das kühle Nass und die vielfältigen Möglichkeiten des Erlebnisbades sorgten bei den 24 teilnehmenden Kids für sehr zufriedene Gesichter. Zur Wochenmitte fand das Programm wieder im Mühlheimer Jugendzentrum statt, wo weiter gebastelt und gespielt wurde - auch ein Selbstverteidigungskurs stand an diesem Tag auf dem Programm.

Auch die Generalprobe der Tanzgruppe in Anwesenheit des Ersten Stadtrates Dr. Alexander Krey verlief erfolgreich und warf den Schatten auf eine erfolgreiche Aufführung voraus. Am Donnerstag, und somit zum Abschlusstag der Ferienspiele, stand ein Besuch in der Lochmühle im Taunus an, wo verschiedene Attraktionen und Tiere für viel Spaß und Lachen sorgten.

Der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey betont die Wichtigkeit dieses Angebotes: „Gerade für berufstätige Eltern von Kindern dieser Altersgruppe sind die Ferienspiele von besonderer Bedeutung, da wir auf diesem Wege einen Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf leisten können. Natürlich sind die Ferienspiele mit Ihrem abwechslungsreichen Programm auch für die Kinder ein echtes Highlight. Wir erhalten sowohl von Eltern wie auch von ihren Kindern viel positive Resonanz für dieses vielfältige und gut organisierte Angebot. Hierfür möchte ich mich bei den pädagogischen Kräften vor Ort herzlich bedanken.“

Auch die Sommerferienspiele sind bereits terminiert. In diesem Jahr finden diese in der Zeit von Montag, 25. Juli bis Freitag, 5. August jeweils von 8.30 Uhr bis 16.30 Uhr statt. Detaillierte Informationen und auch Anmeldeunterlagen hierzu finden Interessierte auf der städtischen Homepage unter www.muehlheim.de/jugendfoerderung.